



El académico **Tomás Rau**.

Hasta 2026: Tomás Rau es reelegido como director del Instituto de Economía UC

- El ingeniero comercial fue ratificado en el cargo por amplia mayoría.

El director del Instituto de Economía de la UC, Tomás Rau, fue reelegido en su cargo por amplia mayoría para continuar cumpliendo sus funciones por un nuevo período entre 2023 y 2026.

Tras su reelección, el académico que dirige la unidad perteneciente a la Facultad de Economía y Administración de la casa de estudio señaló que “seguiremos fortaleciendo la docencia de calidad y la investigación de frontera”.

“Tenemos también desafíos en pre y postgrado relativos a seguir atrayendo talento y motivar a nuestros estudiantes a que haciendo buena economía se puede mejorar nuestros entornos, las políticas públicas”.

Rau es ingeniero comercial y magíster en Economía de la U. de Chile; máster en Estadística y PhD en Economía en la Universidad de California, Berkeley. También ha sido director de la Sociedad de Economistas de Chile, investigador asociado del Institute of Labor Economics (IZA) y recibió el Premio de Reconocimiento a la Excelencia Docente UC.

El director del Instituto de Economía UC destacó que esperan continuar aportando a la investigación, dado que llevan 12 años en el primer lugar en economía y econometría, según el *ranking* QS.